

## NOTA DE RECTORIA

Con paso paquidérmico, lento pero firme, hacemos entrega de nuestra Revista Científica número cuatro. Nos hemos propuesto una por año y con este número presentamos la del año 1.999, quedando así a paz y salvo con este compromiso .

En los números anteriores puede apreciarse la escala ascendente que va desde la formulación de las líneas de investigación hasta la entrega de los estudios adelantados por alumnos de pregrado, completándolo con el presente que muestra el sorprendente avance que en materia de investigación viene adelantando la Universidad.

El ensayo del doctor Manuel Humberto Paérez Baquero, es el resultado de un convenio con la Universidad de los Andes y Colciencias; el del doctor Roberto Sanabria García es el fruto de otro convenio entre el Corpes de la Orinoquia, la Gobernación del Meta y la Universidad del Meta, y el tercero es la presentación del libro del doctor Edilberto Santos Grimaldos; todos profesores de la Universidad, venciendo así, nuestra queja presentada en revista anterior de que los profesores no investigaban. Esta nueva posición nos llena de orgullo y merece todo nuestro aplauso

La revista finaliza con varias Memorias de Investigación y Ensayos en Educación, realizados por nuestros alumnos de pregrado y postgrado, colocando las más destacadas de las diversas promociones que de especialistas ofrece la Universidad.

RAFAEL MOJICA GARCIA  
Rector